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※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

＜点鐘＞� 安藤美恵子会長

＜ソング＞　それでこそロータリー

＜会長報告＞� 安藤美恵子会長
　先に、持ち回り理事会報告です。
・�消防出初式お祝いの件
・��ロータリー希望の風奨学金チャリティーコンサー
ト会費補助の件
・アルテリッカしんゆり広告協賛の件
　以上,全て承認可決されました。
　以下、会長報告です。
1.��ロータリー希望の風奨学金チャリティーコンサー
トの案内
　2/26（水）18:00〜　はまぎんホール　ヴィアマーレ
　張楽さん、金多情さんが出演予定です。
2.�麻生地区消防出初式の案内
　1/11（土）10:00〜11:20　麻生水処理センター
3.��川崎市自治功労賞が決定いたしました。麻生区か
ら伊藤久史幹事が表彰されることとなりました。

＜幹事報告＞� 伊藤久史幹事
＊当クラブ例会・案内
　12/24（火）　年末クリスマス家族会　点鐘18:00
　12/31（火）　定款細則による休会
　1/7（火）� 新年会　点鐘18:00　梅の花
　1/14（火）	 	 ロータリー財団セミナー報告

＊近隣クラブ例会変更
　川崎南央RC、川崎鷺沼RC

＜お知らせ＞
インターアクト委員会� 玉井委員長
　12月14日（土）に開催された、インターアクト海外
研修最終オリエンテーションに山口会員と参加して
参りました。第2590地区の研修として今月26日〜29
日まで台湾へ行く予定です。参加人数は36名で桐光
学園IACより2名参加する予定です。交流の演目と
して合唱をするということで多くの時間を使って生
徒さんたちは一生懸命練習していました。参加され
る生徒さんには交流を深め、親睦を深め見聞を広め
てきてくださいと挨拶して参りました。

＜ニコニコ委員会＞� 森委員
　安藤美恵子会長→「伊藤幹事本日は半期を省みて、
よろしくお願いします」。伊藤久史幹事→「おかげ様
で2月に自治功労賞を頂ける事となりました。不始
末をしでかさないようにがんばります」。以下、感
謝をこめてニコニコへ。赤本会員、阿久澤会員、安
藤亨会員、府川会員、福家会員、土井会員、平岡会
員、井上久会員、井上勇会員、石貝会員、石野会員、
鴨志田敏彦会員、鴨志田新会員、菊池会員、北島裕
斗会員、小島会員、小塚会員、松野会員、永田会員、
中島健児会員、大野会員、大矢会員、親松会員、嵯
峨野会員、左藤会員、嶋会員、白井会員、菅会員、

第2181回  1 月 7 日 新年会

第2182回  1 月14日 委員会（セミナー）報告

第2183回  1 月21日 委員会報告 
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鈴木孝英会員、玉井会員、俵会員、渡邊会員、山口
会員、森会員。

＜出席委員会＞� 福家委員長

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

本日のプログラム
＜半期を省みて＞� 伊藤久史幹事
　7月からの半期と事前準備より振り返ってみたい
と思います。2023年9月に安藤美恵子会長より幹事
の依頼があり引き受けることにしました。10月〜11
月に役員選考があり、安藤美恵子会長の適材適所の
人選が素晴らしいと感じました。3月に入ると地区
ラーニングがあり次年度に向けてのテーマ等につい
て学びました。3月末に会長・事務局さんと会食し
今後の方針の擦り合わせをしました。4月からは次
の委員会の皆さんと炉辺を重ね次年度に向けての講
習など行いまいした。4月23日に、まだ親松年度で
したが、初めての試みであるリハーサル例会を開催
し例会での幹事アナウンスを体験しました。5月8日
に前年度次年度合同会長・幹事会がKSPにて開催さ
れました。6月24日に交換留学生のパミーさんの受
け入れの件で会長、中島健児青少年奉仕委員長、左
藤青少年交換カウンセラー、阿部青少年奉仕委員で
桐光学園に挨拶に伺いました。7月にいよいよ安藤
美恵子年度開始となり、ここからが本当の半期を省
みてとなります。まず交換留学生パミーさんの送迎
など受け入れ準備が始まりました。7月10日に第1回
会長・幹事会がKSPにて開催されました。ここで新
しい年度が始まった実感がわきました。7月12日に川
崎麻生RCへ、7月18日に川崎西北RCにご挨拶に例会
に伺いました。7月30日にガバナー訪問の予定でし
たが延期となり、例会は休会となりました。8月9日、
10日にパミーさんが来日し、近藤君はタイへ出発し
ました。9月17日には延期となっていたガバナー公式

訪問がありました。10月29日には笹子で夜会があり、
森会員の描いたスケッチブックによる卓話に感銘を
受けました。PCで作った画像を見ながら聞く卓話が
多い中、手書きの絵というのは心にすっと入ってき
ました。11月2日、3日に昭和音大にてバザーが開催さ
れました。10日には赤本夫妻の結婚披露パーティー
が開催され、景色のいい会場での赤本会員の感動の
スピーチが印象に残っています。11月20日に横浜に
て地区青少年交換委員長の佐藤さんと当クラブの左
藤会員と安藤美恵子会長と私で横浜でディスカッショ
ンしました。11月26日のとん鈴での夜会には佐藤さん
がメークアップに来て下さいました。12月3日には年
次総会にて次年度理事会が承認されました。12月10
日には嵯峨野会員の卓話があり、年末ジャンボも購入
させて頂きました。皆さんきっとよい年を迎えられる
ことと思います。右も左もわからない手探り状態で安
藤美恵子会長と半年間当会の運営を担って参りまし
たが、皆様のおかげで何とか乗り越えられました。こ
れからの半年間よろしくお願い申し上げます。

＜点鐘＞� 安藤美恵子会長

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

� 36件� 38,000円� 662件� 733,000円
� 0件� 0円� 9件� 213,000円
� 0件� 0円� 1件� 145,000円
� 0件� 0円� 17件� 300,000円

累計

会員 出席 欠席 メーク

第2179回� 49� 37� 12� � 75.51%
第2178回� 49� 36� 13� 4� 81.63%

出席率


